



## Chien Pourri tombe de haut

Chien Pourri est né dans une pou-  
belle et de nombreuses rumeurs  
courent à son sujet : il aurait été  
abandonné par ses parents, sentirait  
la sardine et confondrait sa droite  
avec sa gauche. Tout cela est vrai,  
mais ce n'est pas tout : Chien Pourri  
est également recouvert de puces et  
ne se déplace jamais sans un fan-club  
de mouches. Pourtant, sous le pelage  
de cet animal malchanceux se cache  
un être doux et affectueux. Il n'est

pas rare d'ailleurs qu'il se prenne lui-même pour un labrador.

Malheureusement, son aspect de vieille moquette râpée repousse les enfants les plus courageux. Chien Pourri partage sa poubelle avec



Chaplapla, autre estropié de la vie, passé sous les roues d'un camion à l'âge de trois mois. Son ami lui propose inlassablement les mêmes jeux.

– On joue à chat ?

– Ben non, je suis un chien.

– Alors à chat perché ?

– Ben non, je ne suis pas un arbre.

Pauvre Chien Pourri, il ne comprend jamais rien. Mais un jour, la découverte d'un vieux lacet dans sa poubelle le pousse à se poser une drôle de question :

– Dis-moi, Chaplapla, pourquoi les chiens ont-ils des laisses ?

– Parce qu'ils ont des maîtres, Chien Pourri !

– Qu'est-ce que c'est ?

– Tu ne sais pas ce qu'est un maître ? !

– Non.

Aussitôt des larmes coulent sur son museau. Il sent qu'un maître est quelque chose d'important, que tous les chiens connaissent sauf lui. Pour se donner du courage, il avale un yaourt périmé et une vieille peau de banane.

– Ne t'inquiète pas, je vais t'expliquer, le rassure Chaplapla.

Un pot de rillettes et trois boîtes de raviolis sur la tête plus tard, Chien Pourri rêve d'un maître qui l'aimerait et lui donnerait des croquettes.

– Chaplapla, on ne jette pas les maîtres à la poubelle, par hasard ?



– Non, Chien Pourri, pour en rencontrer un, tu devras parcourir le vaste monde.